

事業所通信



ユニット

敬老祝賀会

平成28年9月13日ホーム合同敬老祝賀会を行いました。事前に提示用にお化粧し、ちょっとおしゃれして撮影を行い、とても素敵な笑顔の写真が出来上がり、当日ご家族に見て頂き喜んで頂きました。



式典では園から記念品を贈呈されたり、松本幸久美社中様の祝舞をご家族と楽しく観覧。思い出に残る一日となりました。

11月には、久しぶりの外出行事で、びっくりドンキー湊高台店へ行き午後のお茶をしました。ユニット入居者は皆、甘い物が大好きです。パフェやケーキといった本格的なスイーツに、

平成27年10月15日、ホーム・ユニット、デイ合同運動会を開催いたしました。

2ヶ月ほど前から、余暇時間

を活用して、

入居者様と職員とで手

書きで万国旗を準備しま

した。当日の競技では、玉入れ

のカゴの高さを調節することで参加者の皆

さんに届きやすいように工夫しました。また、職員による仮装リレーも大変盛り上りました。



合同運動会

平成27年10月15日、ホーム・ユニット、デイ合同運動会を開催いたしました。

2ヶ月ほど前から、余暇時間

を活用して、

入居者様と職員とで手

書きで万国旗を準備しま

した。当日の競技では、玉入れ

のカゴの高さを調節することで参加者の皆

さんに届きやすいように工夫しました。また、職員による仮装リレーも大変盛り上りました。

外出お茶会

11月には、久しぶりの外出行事で、びっくりドンキー湊高台

店へ行き午後のお茶をしました。

ユニット入居者は皆、甘い物が大好きです。パフェやケーキといった本格的なスイーツに、

式典では園から記念品を贈呈されたり、松本幸久美社中様の祝舞をご家族と楽しく観覧。思い出に残る一日となりました。



クリスマス忘年会



平成27年12月13日、クリスマス忘年会を行いました。サンタさんから直接プレゼントを貰い、皆さん大変喜んでいました。

皆笑顔で喜んでいました。中には「今度はハンバーグを食べたい」という元気な声も。

鍋パーティー



季節的には次第に暖かくなる頃で、鍋をするには少し遅い感じですが、利用者の希望の具材を取り入れるよう二種類の鍋を四つ用意して好みの物を提供できたと思います。

い時間を過ごしました。食事のメニューも、サフランライスとシチューの特別メニューで「おいしい。」と召し上がっていま

